



## Antrag

an den Gemeinderat in der Sitzung vom 11. April 2019  
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Zebrastreifen Ostbahnstraße/Murpark

Kaum ein Gebiet in Graz ist gleichzeitig so gut für den öffentlichen Verkehr sowie für PKWs erreichbar, wie die Ostbahnstraße und ihr näheres Umfeld. Es ist daher nicht verwunderlich, dass es in diesem Gebiet viele Treffpunkte gibt, die für Grazerinnen und Grazer Ausgangspunkt für Fahrgemeinschaften sind, um über die Autobahn das Grazer Stadtgebiet zu verlassen. Aufgrund der schnellen An- und Abreise mit dem PKW wird insbesondere die Tankstelle beim Kreisverkehr zur Autobahn zum Ein- bzw. Aussteigen von Mitfahrenden genutzt. Doch das Erreichen der Tankstelle ist für Nutzer des öffentlichen Verkehrs umständlich, weil sich im Bereich des Kreisverkehrs sowie im nahen Umfeld kein Zebrastreifen befindet, um die Ostbahnstraße zu überqueren. Die nächste Möglichkeit, die Straße sicher zu überqueren, befindet sich erst beim Kreisverkehr Ostbahnstraße/Sternäckerweg. Ein sicheres Überqueren der Ostbahnstraße trotz starkem Verkehr wäre besonders für Nutzer von Fahrgemeinschaften von großem Vorteil.

Gemäß §17 der Geschäftsordnung des Gemeinderates stelle ich den

**Antrag,**

die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen beauftragt werden, die Situation für Fußgänger in der Ostbahnstraße zu evaluieren und gegebenenfalls einen Zebrastreifen zur Überquerung dieser zu schaffen.